

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

3.1 Kesimpulan

Adanya pandemi Covid 19 tentu akan berdampak pada berbagai bidang, termasuk pada bidang kesehatan tepatnya pada PT. Siloam International Hospitals Tbk. yang memiliki 37 rumah sakit swasta yang tersebar di beberapa kota di Indonesia. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diatas mengenai analisis laporan keuangan terlihat bahwa kondisi perusahaan mengalami penurunan sejak masuk pada triwulan kedua yaitu pada saat pandemi Covid 19 terjadi. Secara rinci hasil penelitian ini mendapat kesimpulan bahwa:

1. Secara keseluruhan, kinerja keuangan PT. Siloam International Hospitals Tbk. dilihat dari rasio likuiditasnya adalah dalam keadaan yang fluktuatif selama triwulan I-III tahun 2020. Adanya penurunan tingkat rasio pada triwulan sat uke triwulan dua disebabkan karena perusahaan belum mampu membayar kewajiban-kewajiban yang harus dipenuhi. Rata-rata hasil rasio likuiditas perusahaan dari triwulan I-III adalah 125%, 108% dan 38%. Semakin rendah hasil rasio likuiditas maka semakin buruk pula kondisi perusahaan dalam menangani kewajiban, walaupun pada triwulan III perusahaan menunjukkan

kenaikan yang cukup baik. Hal ini merupakan salah satu bentuk dari dampaknya pandemi covid 19 yang terjadi. Terlihat bahwa pada triwulan kedua, perusahaan mengalami penurunan tingkat rasio bersamaan dengan awal mula covid 19 masuk di bulan Maret 2020.

2. Secara keseluruhan, kinerja keuangan PT. Siloam International Hospitals Tbk. dilihat dari rasio profitabilitasnya adalah dalam keadaan yang fluktuatif selama triwulan I-III tahun 2020. Adanya kenaikan tingkat rasio disebabkan karena perusahaan mengalami peningkatan dalam mendapatkan laba atau keuntungan. Rata-rata hasil rasio profitabilitas perusahaan dari triwulan I-III adalah 1,09%, dan -1,30%. Semakin meningkat tingkat rasio profitabilitasnya maka semakin baik pula kondisi perusahaan karena mengalami peningkatan keuntungan tiap periodenya.

5.2 Saran

1. Sebaiknya PT. Siloam International Hospitals Tbk. meningkatkan kembali rasio profitabilitas dan meningkatkan lagi kinerja keuangan perusahaan. Hal ini dapat dilakukan dengan cara mengurangi beban umum dan administrasi kemudian meningkatkan penjualan dan pendapatan usaha dalam rangka meningkatkan keuntungan perusahaan, walaupun dalam

masa pandemi Covid 19. Terlebih lagi bidang kesehatan sangat dibutuhkan.

2. PT. Siloam International Hospitals Tbk. supaya mempertahankan hasil likuiditas yang didapat atau bahkan meningkatkan kembali sehingga perusahaan mendapatkan keuntungan yang sebesar-besarnya.